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２００８～２００９年度ＲＩテーマ

会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 柳田　光寛　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

11月 5日（水）・・・会員卓話「倉元光明君」
11月 12日（水）・・・ゲスト卓話「弁護士・江島寛氏」
11月 19日（水）・・・会員卓話「福井輝文君」

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「奉 仕 の 理 想」
３．四つのテスト「濱田松太郎君」
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露

６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報　 告
８．委　員　会　報　告
９．会員卓話「藤堂幸一君」
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【職業奉仕米山月間】

第1044回の記録　  平成 20 年 10 月 22 日第1045回　  平成 20 年 10 月 29 日（水）

佐土原ロータリー月間テーマ

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　本日は1044回の例会「会長の時間」を太田会長の代理と致しまして話
をさせていただきます。先日行われました新世代委員会に参加して参り
ましたのでその報告と今年度担当クラブとなっているライラについて調
べてきた事と併せて今年度担当クラブとして開催場所・内容について少
し話をさせていただきます。  「ＲＹＬＡ」開催日程につきましては太田
会長の方から来年 3月 14 日～ 15 日に石崎浜荘で予定しているとお聞き
しておりますが、内容についてはクラブ全体から色々な意見を出してい
ただき検討して参りたいと考えておりますのでどうぞよろしくお願い致
します。

会長 の 時 間 柳田 光寛 副会長

　RYLAのいわれは、1959年オーストラリア・クィーンズランド州
の自治権獲得百周年記念祝賀会にイングランドのエリザベス女王
がアレクサンドリア王女を名代として派遣されました。これを機
会に王女と同世代の青年たちを招き、王女と会う機会を作ろうという計画がもちあがり、オ
ーストラリア中から集まった青年リーダーたちのホストをブリンスベンロータリークラブが
つとめました。

　　　　　　　　　　　　　　　青少年の資質の良さに感心したロータリアン達は、この催
　　　　　　　　　　　　　　しを毎年行う事を決め、各クラブ 2名ずつの青年を選んでブ
　　　　　　　　　　　　　　リスベンに招待し、1週間、文化・社会・教育プログラムに
　　　　　　　　　　　　　　参加させることにしました。

　　　　　　　　　　　　　　　こうして RYLA は第 26 地区（現在の第 960 地区）で生まれ、
　　　　　　　　　　　　　　そして 1971 年にはロータリーの国際組織である R.I. にとり
　　　　　　　　　　　　　　上げられ、RYLA（Rotary Youth Leadership Awards）「ロータ
　　　　　　　　　　　　　　リー青少年指導者養成プログラム」として位置付けられ、世
界的なプログラムに発展し、1973年にはアメリカで、1974年にはフランスで、さらに1976年
には日本でも始められました。

　RYLAは、若い人々とロータリークラブ会員が共に時間を
過ごし、指導力、奉仕の精神を伝え、友愛を深めることに
特色があります。

　RYLAは、若い人々とロータリアンを参加させる地区プロ
ジェクトであり、若い人の指導力と善良な市民精神という
資質を伸ばすことを目的としており、選ばれた指導者の資
質をもつ者に訓練の経験を積ませ、その資質の発展と向上
を奨励し援助するために開催されるものであり、参加者が自分達の地域社会に奉仕する為の、
関連した技術、知識あるいは人間関係等を限られた時間の中で学ぶものであります。

RYLAとは



　出席状況　第 1039 回
　　　平成 20 年 9 月 17 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　24 名
　　　　　　　 (内免除 2名 )
出 席 者 数　　　19 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　　86.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　 　90.0 ％

　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか
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例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO

※高鍋ＲＣ～ 11 月の例会案内
※西都ＲＣ～ 11 月の例会案内
※ガバナー補佐通信【第３号】～
　クラブ定款並びに定款細則の改正法お願いの件
※ガバナー事務所～
　11 月度ロータリーレートは、1ドル＝100 円

幹事 報 告 吉田　康一郎 君 披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※村岡　博君～結婚記念月です。
　ありがとうございます。　　　　「ニコニコへ」
※岩切　正司君～飲み方をしよう。　　「米山へ」
※藤堂　孝一君～久しぶりの例会場です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　「財団へ」

今月 の セ レ モ ニ ー
※結婚記念月の水浦達博君～おめでとうございます。

会員 卓 話 後藤　明夫 君

「構造計算書偽装問題で明らかになった課題への対応」につい
て
　平成17年に発覚した構造計算書偽装問題への検証では、建
築行政、建築士制度、消費者保護という観点から、さまざま
な課題が明らかになりました。そこで建築基準法等の一部改
正【平成18年 6月】と建築士法等の一部改正【平成18年12月】、
特定住宅瑕庇担保責任の履行の確保等に関する法律の制定
【平成 19 年 5 月】が行われました。

《以下省略させていただきます。》

委員 会 報 告
○情報委員会報告　　　　　　　　林　厚雄 君

ロータリーの友 10 月号より
　左開ページ（10P）に第 2660 地区職業奉仕委員
会・委員長の畑田耕一さんの「出前授業のすすめ」
と題して小学校で講演された様子が記載されてい
ます。　右開き（2P）  「不透明な時代」と題して、
企業の不祥事の発覚のニュースが毎日のようにテ
レビ・新聞等で報道されています。
　大企業の話しだけではありません、中小企業で
も可能性が充分あると思われます。ロータリアン
の会社は不祥事の発覚と言う状況にならないよう
に、この記事を参考にして頂きたいものです。
　右開き（16P）「言いたい　聞きたい」会員増強
の未充填　（福井北　野坂弦司）
　前半の文章でロータリーに在籍している事のメ
リットが表現されています。
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